

PlantaDoce.

Entorno

Madrid lidera la investigación y asistencia en oncología en España

El Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada señala que la Comunidad de Madrid “tiene el modelo a seguir en oncología para que el nivel asistencial de España esté a la altura de Estados Unidos”.

PlantaDoce
9 feb 2023 - 10:33



Madrid, punta de lanza de la investigación oncológica. El Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada indica en un análisis que la Comunidad de Madrid “tiene el modelo a seguir en oncología para que el nivel asistencial de España esté a la altura de Estados Unidos”.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/madrid-lidera-la-investigacion-y-asistencia-en-oncologia-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El Instituto señala que promover la formación de calidad, impulsar la investigación y situar al paciente en el centro de cualquier decisión son “pilares básicos” para el eficiente funcionamiento de la sanidad. “Esto es aún más importante en algunas patologías concretas, como es el caso de todas las relativas a un área tan extensa como compleja como es la oncología”, añade.

“En oncología, el acceso, la prevención, la eficiencia o la equidad son los grandes retos de cara a los próximos años dadas las cifras de cáncer en España; los centros de innovación e investigación y los hospitales públicos y privados, junto con las instituciones locales, regionales y nacionales, han de mejorar el actual nivel asistencial oncológico”, explica Jesús Sánchez, vicepresidente ejecutivo del Instituto Coordinadas, en declaraciones recogidas por *Servimedia*.

Madrid lidera la European Oncology Network, un proyecto que marcará las líneas estratégicas del futuro de los tratamientos contra el cáncer

La entidad recuerda que el cáncer es una de las principales causas de morbimortalidad a escala mundial y que la Sociedad Española de Oncología Médica (Seom) ha publicado recientemente el estudio *Las cifras del cáncer en España 2023*, año en el que el número de diagnósticos superará los 279.000 casos, alcanzando 341.000 casos en 2040.

“Los sistemas han de estar preparados para hacer frente a los datos que se avecinan; a nivel de infraestructura tecnológica y tratamientos aún existen diferencias sustanciales entre comunidades, lo que impacta en factores como la equidad o el acceso a la innovación por parte de los pacientes”, añade Sánchez. El responsable del Instituto Coordinadas puntualiza que “Madrid, junto con Cataluña y Valencia, son las regiones que, hoy, se sitúan a la cabeza a nivel asistencial y de tratamiento contra el cáncer”.

Madrid es la región que lidera la European Oncology Network (EON), un proyecto que marcará las líneas estratégicas del futuro de los tratamientos contra el cáncer que hará posible compartir conocimientos y recursos, lo que facilitará una mayor coordinación y un conocimiento más riguroso sobre los diferentes tipos de cáncer.

El Instituto Coordinadas indica que la Comunidad de Madrid cuenta con una red de cerca de treinta centros oncológicos y ocho institutos de investigación

PlantaDoce.

“que la convierten en un espacio referente en Europa, dada su excelencia en el abordaje integral del cáncer no sólo para los madrileños, sino para pacientes procedentes desde cualquier punto de la geografía española”, añade el ente.